

Об авторах

Блюхер Федор Николаевич, к.ф.н., с.н.с. Института философии РАН, зав. кафедрой философии и гуманитарных наук МГППУ.

Blyukher Fedor, PhD, Senior Scientist, Institute of Philosophy, Head. Department of Philosophy and Humanities MGPPU.

Горбатов Виктор Викторович, старший преподаватель кафедры онтологии, логики и теории познания факультета философии НИУ ВШЭ.

Gorbatov Victor, senior lecturer at the Faculty of Philosophy of National Research University Higher School of Economics (HSE).

Конио Жерар, французский славист, переводчик, один из руководителей издательства «Век человека».

Conio G., d'eteurs de la serie "Age de l'homme"

Лавренчук Егор Александрович, кандидат философских наук, консультант РИА-НОВОСТИ.

Lavrenchuk Egor, Doctor of philosophy, RIA-Novosti consultant.

Мурзин Николай Николаевич, к.ф.н., н.с. Центра методологии и этики науки Института философии РАН, Москва.

Murzin Nikolai Nikolaevich, Institute of Philosophy RAS, Centre of Methodology and Science Ethics

Неретина Светлана Сергеевна, д.филос.н., гл.н.с. Центра методологии и этики науки Института философии РАН, шеф-редактор журнала Vox.

Neretina Svetlana Sergeevna, DPHi, chief scientific research of Institute of Philosophy of RAS, chiefeditor of journal "Vox".

Огурцов Александр Павлович, д.филос.н., гл.н.с. Центра методологии и этики науки Института философии РАН, шеф-редактор журнала Vox.

Ogurtsov A.P. DPHi, chief scientific research of Institute of Philosophy of RAS, chief-editor of journal "Vox".

Павлов Константин Александрович, к.филос.н, ст.н.с., Институт философии РАН Центр методологии и этики науки

Pavlov Konstantin Alexandrovich, Institute of Philosophy RAS, Centre of Methodology and Science Ethics

Сачков Юрий Владимирович, доктор философских наук, главный научный сотрудник ИФ РАН

Sachkov Ju.V. DPHi, chief scientific reasercher of IPH RAS

Сидоров-Моисеев Игорь Игоревич, Клинический психолог. Младший научный сотрудник Отделения психоанализа УМО Государственного научного центра социальной и судебной психиатрии им. В. П. Сербского Федерального агентства по здравоохранению и социальному развитию.

Sidorov-Moiseev Igor Igorevitch, Psychologist (clinical psychology). Scientific associate of department of the psychoanalysis of the Moscow Serbsky Institute for Social and Forensic Psychiatry.